

Asumió como Intendente Juan Carlos Gasparini

Escrito por Administrador

Domingo, 11 de Diciembre de 2011 00:00

Ayer sábado 10 de diciembre, alrededor de las 21:45 hs., juró a su cargo como Intendente municipal Juan Carlos Gasparini, quien había ganado las pasadas elecciones de octubre, en el marco de ovaciones, tanto de quienes estaban en el recinto del HCD como de la gente que se acercó frente a la Municipalidad para seguir por una pantalla gigante cada una de las instancias de la ceremonia. Primero asumieron los concejales Graciana Uruslepo, Nicolás Granillo Fernández, Rene Lucesoli, Miguel Zampelunghe y Fernando Martini.

En medio de un clima de total alegría de parte de su gente, Gasparini se mostró emocionado y expresó palabras de agradecimiento para todas aquellas personas que lo apoyaron para llegar a la intendencia, también pidió al público presente que lo ayude y que sea parte, que se comprometa.

Posteriormente en el hall del palacio municipal, Gasparini tomó juramento a su equipo de trabajo en medio de una jornada que culminó con la actuación de Alcidez en un palco montado en calle Belgrano y Mitre.